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2 июля - День работников речного 
флота 

Уважаемые работники речного 
транспорта! 

 

Вы несёте трудовую вахту на одной из самых зна-
чимых водных артерий страны - Оби, образующей 
обширную сеть речных дорог и соединяющей шесть 
сибирских регионов. На территории Томской области 
находится большая часть внутренних водных путей 
всего Обского бассейна. 

Речной транспорт - важная часть единой транс-
портной системы нашего региона. Освоение природ-
ных богатств, обеспечение жизнедеятельности обла-
сти неразрывно связано с использованием рек и разви-
тием внутреннего водного транспорта. У нас успешно 
работают два предприятия речного флота из числа 
крупнейших в России и Сибири - «Томская судоход-
ная компания» и «Самусьский судостроительно-судо-
ремонтный завод».  

Флотские традиции, складывавшиеся веками, при-
умножаются и передаются молодежи. В этом большая 
заслуга ветеранов отрасли и преподавателей профиль-
ных учебных заведений, которые делятся опытом и 
знаниями, формируя особое отношение к делу. 

Желаем Вам крепкого здоровья, успехов, благопо-
лучия, процветания вашей благородной и очень нуж-
ной профессии!  

 

В.В. Мазур, губернатор Томской области 
О.В. Козловская, председатель Законодательной Думы Томской 
области 

 

Для справки: Профессиональный праздник работников 
морского и речного флота отмечается ежегодно в первое 
воскресенье июля. 

 

Уважаемые работники речного 
флота, ветераны-речники! 

 

От всей души поздравляем Вас с профессиональ-
ным праздником - Днём работников речного флота! 
Речной транспорт - это важнейшая часть экономики 
нашего Александровского района. Он обеспечивает 
сообщение с «большой» землёй, осуществляет соци-
ально важные для нашей территории пассажирские 
перевозки внутри района. Сотни тонн грузов и сотни 
людей в период навигации перевозят грузовые и пас-
сажирские суда. Благодаря бесперебойному труду му-
жественных, знающих и любящих своё дело людей, 
наши отдалённые населённые пункты обеспечиваются 
всем необходимым для жизнеобеспечения населения. 
Мы уверены, что высокий профессионализм, ответ-
ственное отношение к своему делу позволят Вам и в 
дальнейшем успешно справляться с поставленными 
задачами. 

В праздничный день примите пожелания поистине 
флотского здоровья, большого человеческого счастья, 
благополучия и оптимизма! 

 

В.П. Мумбер, глава Александровского района 
М.А. Миронова, председатель Думы Александровского района 

 

Уважаемые работники  
и ветераны водного транспорта! 

 

Примите поздравления с профессиональным празд-
ником! 

Речной транспорт - одна из ключевых отраслей 
экономики у нас на Севере, и в этом большая заслуга 
многих поколений речников, посвятивших свою 
жизнь нелёгкому труду. 

Специалисты водного транспорта обеспечивают 
пассажирские и грузовые перевозки, способствуют со-
циально-экономическому развитию нашей территории. 

В этот праздничный день хочется выразить особую 
благодарность ветеранам водного транспорта за сози-
дательный и кропотливый труд. 

Желаю всем крепкого здоровья, счастья и благопо-
лучия, исполнения задуманного, успехов в труде! 
 

Д.В. Пьянков, глава Александровского сельского поселения 

В Томской области создано 
региональное отделение Всемирного 

Русского Народного Собора 
 

24 июня губернатор Томской области Владимир Ма-
зур и митрополит Томский и Асиновский Ростислав 
провели в администрации региона учредительное со-
брание Томского регионального отделения Всемирного 
Русского Народного Собора. 

 

Губернатор Владимир Мазур отметил на собрании, что 
Всемирный Русский Народный Собор - это крупнейший 
форум нашей страны, который возглавляет Патриарх Мос-
ковский и Всея Руси Кирилл. «Всемирному Русскому 
Народному Собору уже 30 лет. Но именно сегодня этому 
общественному движению нужна ещё большая поддержка 
общества, поддержка каждого из нас. Потому что именно 
сегодня мы видим беспрецедентные по масштабу и силе 
нападки на нашу историю, нашу культуру, нашу веру, наши 
исконные традиции. Русские воины защищают их на фрон-
те», - подчеркнул глава региона. 

Участие в учредительном собрании приняли заместите-
ли губернатора Наталья Киселёва и Василий Потёмкин, 
представители Томской епархии Русской православной 
церкви, казачества и другие. 

Участники избрали сопредседателями Томского регио-
нального отделения Всемирного Русского Народного Собо-
ра митрополита Томского и Асиновского Ростислава, пред-
седателя комитета внутренней политики администрации 
Томской области Егора Тимофеева, предпринимателя и 
общественного деятеля Павла Петрова. 

Также участники учредительного собрания утвердили 
годовой план работы отделения. 

«Уверен, деятельность регионального отделения Все-
мирного Русского Народного Собора не будет формальной. 
Культурное и историческое просвещение сегодня - это об-
щая потребность людей», - сказал Владимир Мазур.           ■ 
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На темы дня 

Доступность медицинской по-
мощи, нехватка врачей и медсестер 
в больницах и поликлиниках реги-
она - главные вопросы на встречах 
областных депутатов с жителями. 
Поэтому темой июньского выезд-
ного заседания Совета Законода-
тельной Думы, участие в котором 
приняли представители админи-
страции области, медицинских уч-
реждений и профильных образова-
тельных организаций, стала подго-
товка кадров для региональной 
системы здравоохранения. 

 

Двухдневное выездное заседание 
проходило в стенах медицинских 
образовательных учреждений Том-
ска. Участники Совета сошлись во 
мнении, что вопрос не в качестве 
подготовки выпускников - руководи-
телей медицинских организаций, как 
правило, оно устраивает. Прежде 
всего речь идёт об условиях работы и 
возможности карьерного роста спе-
циалистов-медиков. 

- Самая главная задача была вооб-
ще понять, что нужно сделать для то-
го, чтобы ребята, заканчивая СибГМУ, 
в том числе по целевому обучению, и 
ребята, которые поступают в меди-
цинский колледж (я бы даже сказала, 
медицинские колледжи, потому что 
есть ещё фармацевтический колледж 
в структуре медицинского универси-
тета, это федеральное учреждение), 
приходили работать в наши государ-
ственные медицинские организации, 
- отметила О.В. Козловская, предсе-
датель Законодательной Думы Том-
ской области. 

 

В медицинском колледже деталь-
но рассмотрели вопрос о том, как 
привлечь и удержать специалиста в 
городских и районных больницах, 

ФАПах, амбулаториях. Ведь при тру-
доустройстве выпускники кроме 
уровня заработной платы, смотрят на 
условия труда, режим рабочего дня. 
И понятно, что государственные ме-
дучреждения не всегда могут сопер-
ничать с платными клиниками. По-
этому через 3-4 года некоторые спе-
циалисты уходят из госучреждений 
работать либо в федеральные, либо в 
частные. 

 

- Ощущаем самую большую не-
хватку - прежде всего речь идёт об 
анестезиологах, об окулистах, трав-
матологах, этот список можно про-
должить. И, конечно один из таких 
важных и серьёзных вопросов - это те 
условия труда, где работают специа-
листы в этой области, - считает О.В. 
Козловская. - Поэтому мы должны 
продолжать укрепление материально
-технической базы, внедрение новых 
технологий, поскольку вы сами пре-
красно понимаете, что специалист, 
получая образование в современных 
условиях, на базе современного обо-
рудования и лабораторий, когда при-
ходит и сталкивается с прошлым 
веком, то интерес у такого специали-
ста к работе не всегда сохраняется. 

Разработка дополнительных мер 
поддержки медиков в областном 
здравоохранении - ключевое направ-
ление сотрудничества областной вла-
сти, муниципалитетов и главных вра-
чей, отмечает Совет Законодательной 
Думы. Примеры успешного опыта 
есть в районах, когда молодым спе-
циалистам предоставляют служебное 
жилье или компенсируют арендную 
плату. В Томской области принят 
закон, позволяющий субсидировать 
расходы на приобретение жилья ра-
ботникам бюджетной сферы. Совет 

Думы предложил рассмотреть воз-
можность поддержки специалистов 
наиболее дефицитных медицинских 
профилей в рамках этого закона. Ещё 
одним механизмом является продол-
жение региональной программы 
строительства бюджетных домов. 

- Результатом будет решение Со-
вета Законодательной Думы Томской 
области, готовится оно совместно с 
администрацией, и, собственно, это 
основной документ (учитывая, что те 
меры, которые я уже назвала, требу-
ют финансового обеспечения), кото-
рый ляжет в основу при работе над 
бюджетом 2024 - 2026 годов, - сказа-
ла председатель Думы. 

 

Ещё Совет Думы в ходе выездно-
го заседания обсудил вопросы про-
фориентации школьников, всесто-
ронне подошёл к рассмотрению во-
просов подготовки на базе СибГМУ 
офтальмологов, онкологов, анесте-
зиологов, стоматологов и других 
узких специалистов для работы в 
Томской области, в которых сегодня 
испытывают потребность медицин-
ские учреждения. 

- Для Законодательной Думы 
очень важно понять, что нужно в за-
конодательном плане, какие нормы 
новые нужно ввести для того, чтобы 
повысить привлекательность этой 
профессии, для того, чтобы увели-
чить количество обучающихся в 
учебных заведениях по этим профес-
сиям - медсестры, фельдшера, акуше-
ра, фармацевта, - комментирует ситу-
ацию депутат Законодательной Думы 
Томской области В.М. Харахорин. - 
Для нас острота этой проблемы из-
вестна, мы сами её пытались решить, 
организовав две группы на базе этого 
колледжа, и они сейчас успешно про-
ходят обучение. Мы тоже поучаство-
вали, правда удалённо, в этой работе 
вместе с главным врачом городской 
больницы Срежевого Игорем Влади-
мировичем Полонянкиным и его по-
мощниками. Мы подготовили целый 
пакет наших предложений - что нуж-
но сделать для того, чтобы изменить 
в ближайшее время эту ситуацию, 
для чего провели очень серьёзный 
анализ существующего положения 
дел и той работы, которую мы на 
месте проводим. По отзывам специа-
листов Законодательной Думы Том-
ской области предложения приняты 
в работу, сформирован целый пакет 
предложений для администрации 
Томской области, которые будут 
рассмотрены. Для нас важно, чтобы 
эти предложения уже вошли в проек-
тируемый бюджет 2024 года. Чтобы 
мы начали уже реализацию этих 
предложений, что называется, с зав-
трашнего дня. 

 

подготовила Анна ИВАНОВА 
Фото из сети интернет 

О кадрах для медицины региона 
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Общество 

Учитель химии из Александров-
ского Анастасия Горст победила во 
всероссийском конкурсе «Лучшие 
педагогические практики» и побыва-
ла в Москве, где прошла очную лет-
нюю школу для молодых педагогов. 

 

Конкурс «Лучшие педагогические 
практики» - некоммерческий проект, 
реализуемый институтом гуманитар-
ного образования и информационных 
технологий. В отборочном этапе при-
няли участие 560 учителей из разных 
регионов страны. Учителя подготови-
ли презентационные видеоролики о 
себе и материалы о своих методах 
преподавания. Экспертное жюри 
определило 102 лучшие работы.  

- Я стала участником и одновре-
менно составляла опыт в индивиду-
альном образовательном маршруте 
педагога. Он проходит в нашей шко-
ле в стажировочном формате при 
поддержке ТГПУ, - рассказывает 
Анастасия Горст, учитель химии СШ 
№1 с. Александровское. - Мы с моим 
наставником Татьяной Николаевной 

Серяковой определили цель - участие 
в таком масштабным всероссийском 
конкурсе. Я подготовила видеовизит-
ку, кроме этого отправила авторскую 
разработку, тема которой звучит так: 
«Геймификация процесса обучения. 
А суть - решение проблемы клипово-
го мышления у детей в обучении». 

Почему именно этот конкурс? Пото-
му что он проходит именно для моло-
дых педагогов, для их поддержки, 
для их профессионального роста. Для 
победителей организуется летняя 
школа, где молодые педагоги могут 
обменяться опытом и пообщаться с 
экспертами. На летней школе в 
Москве собрались 58 педагогов из 35 
регионов России. 3 дня пролетели как 
один миг. Я побывала в среде едино-
мышленников - таких же людей, ко-
торые горят своим делом, вдохнови-
лась их опытом. Спикеры освещали 
такие темы, как обзор лучших педа-
гогических практик, каким должен 
быть учитель. Мы сплотились все, 
обменялись контактами, будем де-
литься опытом и дальше. Участие в 
конкурсе - мой первый опыт, думаю, 
не последний. В нашей школе очень 
хорошая поддержка молодых педаго-
гов. Прекрасные коллеги, которые 
делятся своим опытом, поэтому, спа-
сибо им огромное. 

Награждение победителей прошло 
в пресс-центре издательского дома 
«Аргументы и факты». Педагоги по-
лучили дипломы и сертификаты о 
повышении квалификации и прохож-
дении обучения в летней школе. 

 

Анна ИВАНОВА 

«Лучшие педагогические  
практики» - в Александровском 

28 июня в Александровском 
прошёл День департамента по во-
просам семьи и детей. 

 

В программе визита - инспектиро-
вание и обсуждение работы по наибо-

лее актуальным направлениям в за-
щите прав и интересов детей, профи-
лактике социального сиротства, се-
мейному устройству и жилищному 
обеспечению детей-сирот. 

Представители департамента по-
сетили шесть квартир, приобретён-
ных для детей-сирот, побывали в со-
циально-реабилитационном центре 
для несовершеннолетних. В админи-
страции района прошло межведом-
ственное совещание с участием руко-
водителей образовательной, меди-
цинской, социальной сфер, главной 
темой которого стало обсуждение по 
сути одной темы - что можно и нуж-
но сделать для того, чтобы помочь 
детям, оставшимся без попечения 
родителей обрести настоящую се-
мью, и какую реальную помощь мож-
но и нужно оказать таким семьям. 

В ходе совещания выступили гла-
ва Александровского района В.П. 
Мумбер, начальник департамента 
семьи и детей М.А. Шапарева, район-
ный педиатр С.В. Майорова, началь-
ник отдела опеки и попечительства 
О.Н. Лейс.                                            ■ 

О помощи семье и детям 
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Безопасность 

Чтобы не оказаться жертвой мошенников  
необходимо знать следующее: 

 

- сотрудники любого банка никогда не просят сообщить 
данные вашей карты (номер карты, срок её действия, сек-
ретный код на оборотной стороне карты), так как у них од-
нозначно имеются ваши данные; 
 

- не при каких обстоятельствах не сообщать данные вашей 
банковской карты, а также секретный код на оборотной 
стороне карты; 
 

- хранить пин-код отдельно от карты, ни в коем случае не 
писать пин-код на самой банковской карте; 
 

- не сообщать пин-код третьим лицам; 
 

- остерегаться «телефонных» мошенников, которые пыта-
ются ввести вас в заблуждение;  
 

- лучше избегать телефонных разговоров с подозрительны-
ми людьми, которые представляются сотрудниками банка, 
не бойтесь прервать разговор, просто кладите трубку; 
 

- внимательно читайте СМС сообщения приходящие от 
банка; 

- никогда и никому не сообщайте пароли, и секретные коды, 
которые приходят вам в СМС сообщении от банка; 
 

- помните, что только мошенники спрашивают секретные 
пароли, которые приходят к вам в СМС сообщении от банка; 
 

- сотрудники банка никогда не попросят вас пройти к бан-
комату; 
 

- если вас попросили пройти с банковской картой к банко-
мату, то это очевидно мошенники; 
- не покупайте в интернет - магазинах товар по явно зани-
женной стоимости, так как это очевидно мошенники; 
 

- никогда не переводите денежные средства, если об этом 
вас просит сделать ваш знакомый в социальной сети, воз-
можно мошенники взломали аккаунт, сначала свяжитесь с 
этим человеком и узнайте действительно ли он просит у вас 
деньги; 
 

- в сети «Интернет» не переходите по ссылкам на неизвест-
ные сайты; 
 

- действуйте обдуманно, не торопливо, помните, что 
«Бесплатный сыр только в мышеловке».                                ■ 

Памятка для граждан о профилактике и предупреждении 
дистанционных преступлений в сфере информационно-

телекоммуникационных технологий: 

Глава района В.П. Мумбер про-
вёл очередное заседание межведом-
ственной комиссии по профилакти-
ке правонарушений. В повестке дня 
- два вопроса: о профилактике 
несчастных случаев, гибели и трав-
матизма детей и подростков в лет-
ний период; о принимаемых мерах 
по профилактике правонарушений и 
преступлений, совершённых ино-
странными гражданами, влияние 
миграционных потоков на кримино-
генную обстановку в районе. 

 

Информацию об обширном и раз-
ностороннем комплексе профилактиче-
ских мероприятий для детей, которые 
проходят на постоянной основе, предо-
ставили начальник РОО Е.В. Зубкова, 
начальник ОКСМП Е.В. Тимонова, 
педагог по воспитательной работе ТПТ 
С.А. Сухотина. Стоит отметить, что 
мероприятия носят исключительно 
целевой характер, проводятся в разно-
образных форматах с учётом возраста 
детской аудитории. 

Работа эта проводится в течение 
всего учебного года, однако накануне 
летнего сезона были сделаны отдель-
ные акценты на безопасности детей в 
период каникул. Кроме проведённых в 
мае профилактических мероприятий в 
каждом классе, была размещена ин-
формация в родительских чатах о пра-
вилах поведения на дороге, а также на 
водных объектах и обязательности их 
соблюдения.  

В РДК без перерыва работают так 
называемые информационные столы, 
на которых любой желающий может 
ознакомиться с тематическими брошю-
рами. Большая совместная работа со-
трудников сферы образования и куль-
туры проводится с ребятами, посещаю-
щими летние лагеря.  

 

Несмотря на то, что в этом году, к 
счастью, нет случаев детского травма-
тизма на дорогах и водных объектах, 
темы для беспокойства и серьёзного 
обсуждения всё-таки есть. Общеиз-
вестно, что взрослеющие дети в нашем 
селе довольно активно управляют 
транспортными средствами, и это от-
нюдь не только разрешённые с опреде-
лённого возраста велосипеды, но и 
более сложные средства передвижения 
- мопеды, мотоциклы и даже автомоби-
ли. И, конечно, о наличии прав речь не 
идёт, - их нет даже по возрасту этих 
участников движения. Начальник ОП 
«Александровское» А.А. Калинина 
считает, что только усилий сотрудни-

ков полиции для выравнивания ситуа-
ции с юными водителями явно мало. В 
первую очередь должны понять опас-
ность проблемы родители молодых 
людей. «В 16 лет подарок в виде мощ-
ного мотоцикла - это, конечно, краси-
во, но это абсолютно незаконно. Право 
на вождение человек может получить с 
18 лет, - говорит начальник местного 
отделения полиции. - А значит, сами 
родители толкают своего ребёнка на 
совершение правонарушения. Но это 
только одна сторона медали, а другая - 
обеспечение безопасности здоровья и 
жизни своего ребёнка. Ведь медициной 
доказано, что физическое и психиче-
ское взросление организма человека 
формируется именно к 18-ти годам. 
Поэтому и законодательство разрешает 
получение прав на вождение серьёзны-
ми транспортными средствами с дан-
ного возраста. Родители и законные 
представители детей об этом должны 
отлично знать, как никто другой». До-
бавим, что мотоциклы и мопеды с ма-
лым объёмом двигателя разрешено 
управлять с 16 лет, разумеется при 
открытых категориях М или А1. 

Кроме того, для нашего села до-
вольно давно актуальна проблема во-
ждения несовершеннолетними автомо-
билей, причём крайне сомнительного 
технического состояния (практически 
отслужившие свой срок «жигули», 
«волги», «иномарочки»). В поле зрения 
сотрудников ГИБДД и далее комиссии 
по делам несовершеннолетних не так 
уж редко попадают водители-
подростки. Автомобиль, как правило, 
родительский. Но немало случаев, осо-
бенно в последние годы, когда машина 
куплена самими ребятами, за относи-
тельно небольшие деньги. Надо ли го-
ворить, что у этой техники нет никаких 
документов, и она не стоит на учёте. 
Административное наказание за такое 
вождение весомое - штраф в размере 15 
тыс. руб. Однако практика показывает, 
что дорога по-прежнему манит к себе 
несовершеннолетних водителей. 

Отдельно был обсуждён вопрос о 
культуре поведения автомобилистов на 
наших дорогах. А если говорить более 
точно - о её полном отсутствии у неко-
торых водителей, в чём были едино-
душны все члены комиссии. Есть сре-
ди них те, кто, видимо, даже не подо-
зревает, для чего на некоторых участ-
ках дорог нанесена разметка с указани-
ем пешеходного перехода. Про превы-
шение скорости на сельских дорогах 

отдельными «шумахерами» наверняка 
расскажут многие жители села. И, к 
сожалению, надо констатировать факт 
того, что апеллировать можно только к 
сознательности тех, кто садится за 
руль автомобиля, к их личной ответ-
ственности и умению уважать право на 
безопасность всех участников дорож-
ного движения. Общеизвестно, что 
действующее сегодня законодатель-
ство очень лояльно к нарушителям. 

 

Проблемной остаётся тема беспри-
вязного содержания животных. С 
наступлением лета почти полноправны-
ми участниками дорожного движения 
становятся лошади и крупный рогатый 
скот. Пока не удаётся найти устроив-
ший бы собственников животных и 
местную власть вариант организованно-
го выпаса. Вот и вынуждены бурёнки и 
лошади слоняться по селу, оставляя 
следы своего пребывания и вмешиваясь 
в дорожный процесс. Когда будет реше-
на эта проблема - не ясно. Другое дело, 
что в соответствии с Кодексом об адми-
нистративных правонарушениях, хозяе-
ва животных несут ответственность за 
их беспривязное содержание. Об этом 
не стоит забывать. 

 

О мигрантах и миграционных пото-
ках. По информации А.А. Калининой, 
в нашем районе число мигрантов не-
значительное - зарегистрировано 42 
иностранных гражданина. За пять ме-
сяцев текущего года преступлений ими 
не совершено. К административной 
ответственности был привлечён один 
человек за правонарушения, связанные 
с миграционным законодательством. В 
2022 году было зарегистрировано 1 
преступление гражданином Узбекиста-
на (мелкое взяточничество). Сотрудни-
ками полиции на постоянной основе 
проводятся оперативно-профилакти-
ческие мероприятия по пресечению 
правонарушений в отношении ино-
странных граждан, а также лиц без 
гражданства, проживающих на терри-
тории района. 

 

После рассмотрения и обсуждения 
вопросов повестки дня, глава района 
В.П. Мумбер предложил ещё больший 
акцент сделать на разъяснительной 
работе среди несовершеннолетних 
именно старшего возраста, - как было 
сказано, «тех, кто по годам являются 
ещё детьми, а по состоянию души уже 
считающие себя взрослыми». Именно 
эта часть детского населения требует к 
себе повышенного и более пристально-
го внимания со стороны взрослых. 

 

Ирина ПАРФЁНОВА 

О безопасности на дорогах и не только 
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ПРОДАМ 
 

►благоустроенный дом в центре села 
(надворные постройки, баня, 2 тёплых 
гаража, 2 теплицы, огород ухоженный, 
разнообразие ягодных кустарников).  
Т. 8-913-854-00-61; 
►5-комнатную благоустроенную квар-
тиру в двух уровнях (103 кв.м., с хоро-
шим ремонтом, тёплый балкон, земель-
ный участок, баня, гараж, 3 теплицы. 
Цена при осмотре). Т. 8-913-101-86-31,  
8-913-813-46-96; 
►3-комнатную благоустроенную квар-
тиру в двухквартирном доме, земель-
ный участок. Т. 8-913-101-71-95; 
►2-комнатную квартиру (52 кв.м., 
второй этаж). Т. 8-913-810-91-80; 
►уютную двухкомнатную квартиру с 
земельным участком, тёплыми гара-
жом, баней. Т. +7-905-991-48-17; 
►ёмкость 18 куб. м. Т. +7-983-347-92-32, 
2-52-25. 

РАЗНОЕ 
 

►В аптеку «Добродея» (ул. Толпарова, 
18) требуются фармацевты. Справки по 
тел.: 8-913-813-99-61. 
►Сниму благоустроенную квартиру на 
длительный срок (порядок гаранти-
рую). Т. 8-913-103-71-81. 
►сдам 1-комнатную квартиру (без 
душа). Т. 8-913-854-06-61. 
►Выполним любые внутренние, строи-
тельные и сантехнические работы, ев-
роремонт под ключ. Т. 8-913-817-12-17. 
►Строительство и другие виды работ. 
Т. 8-913-818-84-59. 
►Разбор ветхого строения и другие 
виды работ. Т. 8-923-402-31-36. 
►Скосим траву газонокосилкой. 
Т. 8-923-402-31-36. 
►Купим лом цветных и чёрных ме-
таллов, реализуем кислород, пропан, 
углекислый газ. Т. 8-913-813-95-16,  
8-913-881-34-39. 

Уважаемые читатели! 
 

Подписывайтесь на районную газету Северянка  
в редакции! Это просто и выгодно! 

 

● самостоятельное получение в редакции - 300 рублей, 
 

● электронная версия газеты - 192 рубля, 
 

● корпоративная доставка - 300 рублей (не менее 5 экземпляров), 
 

● доставка на дом (не менее 3 экземпляров, для группы объединившихся 
читателей, с распространением через представителя группы) - 300 рублей. 

 

Стоимость подписки указана за полугодие. 
 

Подписаться на «Северянку» в редакции можно с любого дня 
любого месяца. 

 

Дополнительная информация по телефонам: 2-58-52, 2-43-57. 

Должность Фамилия, имя, 
отчество 

Дата,  
день недели Время 

Начальник  
отделения полиции 
«Александровское» 

Калинина  
Алёна  
Анатольевна 

08.07.2023 с 10.00 ч. до 13.00 ч. 

19.07.2023 с 17.00 ч. до 20.00 ч. 

Старший  
следователь 

Барышева  
Ольга  
Александровна 

13.07.2023 с 14.00 ч. до 16.00 ч. 

27.07.2023 с 14.00 ч. до 16.00 ч. 

Оперуполномочен-
ный уголовного 
розыска 

Тельтаев  
Марат  
Гумарович 

07.07.2023 с 10.00 ч. до 12.00 ч. 

21.07.2023 с 14.00 ч. до 16.00 ч. 

Старший участко-
вый уполномочен-
ный 

Скрябин Иван 
Сергеевич 

17.07.2023 с 14.00 ч. до 16.00 ч. 

31.07.2023 с 18.00 ч. до 20.00 ч. 

Инспектор по де-
лам несовершенно-
летних 

Габайдулина 
Диана 
Анатольевна 

по вторникам с 18.00 ч. до 20.00 ч. 

по субботам с 10.00 ч. до 12.00 ч. 

График приёма граждан руководящим составом  
ОП «Александровское» на июль 2023 года 

  ! 
 

Администрация Александровского 
района поздравляет старожилов 

района - именинников июня: 
 

Гриценко Елену Митрофановну, 
Самойлова Виктора Михайловича! 

 

Пусть жизнь идёт без огорчений, 
Невзгоды прочь и прочь беда. 
Пусть счастье, радость и здоровье 
Вам сопутствуют всегда! 

Друзья выражают искренние соболезно-
вания Пановой Вере Владимировне, де-
тям, всем родным и близким в связи с 
уходом в мир иной любимого мужа, па-
пы, дедушки, прадедушки 
 

ПАНОВА Николая Алексеевича. 
 

Светлая память. Скорбим вместе с вами. 
 

Денькины, Владыко, Казаковы, Кудля, 
Климова, Козыревы, Кожевниковы, Иванова. 
 

Приносим самые искренние соболезно-
вания Вере Владимировне Пановой, род-
ным и близким по поводу ухода в мир 
иной дорого мужа, папы, дедушки, пра-
дедушки 
 

ПАНОВА Николая Алексеевича. 
 

Разделяем с вами боль невосполнимой 
утраты. Крепитесь. 
 

Ольга Майнгардт, Надежда Завьялова, 
Оксана Мищенкова, Евгения Барышева. 

 

Соседи Назины, Герингер Л., Устинов 
Н., Посысаева М. выражают глубокое 
соболезнование Пановой В.В., дочерям, 
внукам, правнукам, всем родным и близ-
ким в связи со смертью мужа, отца, де-
душки, прадедушки 
 

ПАНОВА Николая Алексеевича. 
 

Светлая память. 
 

Семья Стариковых и Яцук Г.А. выража-
ют искренние соболезнования Вере Вла-
димировне, дочерям Ольге и Светлане, 
всем родным и близким в связи с уходом 
из жизни дорогого мужа, отца, дедушки 
 

ПАНОВА Николая Алексеевича. 
 

Светлая память. 
 

Семья Поминовых выражает глубокие 
соболезнования Вере Владимировне Па-
новой, её семье в связи с кончиной доро-
гого мужа, папы, дедушки, прадедушки 
 

ПАНОВА Николая Алексеевича. 
 

Крепитесь. 
 

Коллектив родильного отделения ОГАУЗ 
«Александровская РБ» выражает искрен-
ние соболезнования Шахайдаровой Оль-
ге Николаевне, всем родным и близким 
по поводу преждевременной смерти па-
пы, деда, прадеда  
 

ПАНОВА Николая Алексеевича. 
 

Светлая память. Вечный покой. 

Уважаемые александровцы! 
 

Местное отделение Общероссийской общественно-государ-
ственной организации «Российское военно-историческое общество» 
в Александровском районе Томской области приглашает Вас  
1 июля (в субботу) на открытие стелы 

 

«Ветеранам боевых действий - 
участникам локальных военных 

конфликтов и специальных  
военных операций». 

 

Стела будет открыта в центральном парке. 
Начало торжественного мероприятия в 12.00. 

Уважаемые читатели! 
 

Вы можете разместить своё объявление 
в нашей газете дистанционно. 

 

Пришлите текст рекламного 
объявления, поздравления, собо-
лезнования на электронную почту 
«Северянки» severynka70@mail.ru, 
gb-severanka@mail.ru с указанием 
даты размещения.  

В ответ вам направят информа-
цию о стоимости услуги и форме 
оплаты. 

 

Телефоны для справок:  
2-43-57, 2-58-52. 
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